
PRONONCIATION 
 
 
 

La prononciation des mots n’est indiquée que lorsqu’elle diffère des règles de prononciation habituelles. 
La prononciation est indiquée après le mot entre crochets carrés. 
Pour la transcription nous utilisons les signes de l’alphabet de l’Association Phonétique Internationale (AphI). 

L’accent n’est pas marqué parce que l’accent français, à l’exception des cas de l’accent emphatique, se 
manifeste sur des unités plus grandes que le mot (groupes rythmiques). 

Dans le cas des mots commençants par un h aspiré (interdisant la liaison) nous utilisons le signe. 
 
 
 

Valeur des signes phonétiques 
 
[i] ami [e] ému [E] perdu [a] patte 
[A] pâte [O] corps [o] beau [u] loup 
[y] élu [&] deux [^] peur [@] appartement 
[F] matin [H] temps [Q] bon [B] lundi 
[j] briller [w] oui [G] huile [p] repas 
[t] tête [k] bec [b] robe [d] dire 
[g] gauche [f] chef [s] assez [S] chat 
[v] inventer [z] zéro [Z] manger [l] long 
[R] rond [m] madame [n] bonne [7] peigner 
[h] hop       
 


